



学校教育目標

元気 やる気 笑顔

○なかよく助け合う子 ○元気で明るい子 ○よく考え 自ら学ぶ子

新年度が始まり約1か月がたちました。各学級では担任の指導の下、新しい枠組みがつくられ、教育活動が少しずつ軌道に乗り始めています。この期間は、子どもたちにとって期待と緊張の中での生活だったので、疲れが出やすい時期でした。ぜひゴールデンウィークでしっかりとリフレッシュし、新たな活力で学校生活を送ってほしいと思います。下旬には運動会練習も始まりますので、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

☆学校行事やお知らせ・各種おたよりをホームページに掲載しています。

西方小のホームページをぜひご覧ください。(<http://tm2.tcn.ed.jp/nishikatasho>)



【授業参観、学年・学級懇談】4/17

多くの保護者の皆様に来校いただき、学校の様子や授業中のお子様の姿をご覧いただくことができました。また、懇談会では担任から学級の経営方針等を直接お伝えすることができました。地域に信頼され、開かれた学校づくりのため、このような機会を大切にしていきたいと思っておりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

なお、授業参観の際には、新聞紙やアルミ缶回収をあわせて実施していますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。



【学力調査】4/18

4・5年生がとちぎっ子学習状況調査、6年生が全国学力・学習状況調査を行いました。とちぎっ子学習状況調査では国語と算数、理科の3教科の問題に取り組みました。全国学力・学習状況調査では国語と算数の問題に取り組みました。生活などに関する質問紙調査は、Webで回答をしました。とちぎっ子学習状況調査の結果は7月上旬、全国学力・学習状況調査の結果は7月末に返却される予定です。

昨年度の学年の学習内容の定着状況を確認し、それぞれの児童の強みと課題を明らかにし、今後の指導に活かしていきたいと思っております。



【学校運営協議会】 4/26

委員の皆様にお集まりいただき第1回学校運営協議会を実施しました。学校運営協議会は、「学校や地域の教育的課題について、学校・保護者・地域の立場から解決することを考え、協議し共に行動していく」ことを目指しています。

本校の教育目標、学校経営方針等について説明し、ご承認いただきました。質疑応答では、パワーアップタイムの内容や西方城址の見学の可否などのご質問をいただきました。また、小学校段階で基礎的な学力の定着を図ることの大切さなどのご意見をいただきました。委員の皆様、貴重なご意見をありがとうございました。

1年間よろしく願いいたします。



重要

【通学路の変更について】

4月26日に配信したさくら連絡網でもお伝えしましたが、以下の内容で通学路の変更をします。

変更理由：西方小学校前歩道橋塗装工事のため

工事期間：5月7日（火）～10月31日（木）

※実際に通行止めになる期間のみ通学路を変更しますので、詳しい期間が分かり次第、お知らせします。

場 所：下図



大きく迂回し、また、通り慣れていない横断歩道を渡ることになりますが、児童の安全を最優先に考え変更しますので、ご理解とご協力をお願いします。なお、不都合等が生じた場合には、見守りボランティア連絡会議等で再考することも検討したいと思います。

【交通安全教室】 4/23

1年生も加わり、新しい通学班となったので、横断歩道の渡り方や歩き方などのルールを改めて確認しました。金崎駐在所、交通指導員の方々のご指導のもと、実際に取り組みました。交通事故に絶対遭わないよう日頃から気を引き締めて指導したいと思います。



5月の主な予定

| 日 | 内 容 |
|-----|----------|
| 1 | 1年生を迎える会 |
| 7 | 新体力テスト |
| 18 | PTA 奉仕活動 |
| 20～ | 運動会練習 |
| 29 | 運動会予行 |
| 31 | 運動会準備 |